

EXPT. D- 566 116-17



Honorable Cámara de Diputados

Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE RESOLUCIÓN
LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE:

DECLÁRESE DE INTERÉS LEGISLATIVO "LA LABOR QUE CONSTANTEMENTE LLEVA A CABO LA UNIDAD DE TRANSPLANTE DE MÉDULA ÓSEA (UTMO) DEL CUCAIBA", CENTRO DE ABLACIÓN E IMPLANTE DEL MINISTERIO DE SALUD BONAERENSE, QUE FUNCIONA EN EL HOSPITAL RODOLFO ROSSI DE LA PLATA.


Alfonso Anibal Regueiro
Diputado Provincial - FPV
H. Cámara de Diputados Pcia. BS. AS.



Honorable Cámara de Diputados

Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

La Unidad de Trasplantes de Médula Ósea superó las 700 intervenciones

La Unidad de Trasplante de Médula Ósea (UTMO) del Cucaiba superó, en el último mes de febrero de 2016, los 700 trasplantes en beneficio de pacientes afectados por leucemias, linfomas, mielomas y aplasias medulares, tanto de la Provincia de Buenos Aires como del resto del país y de países vecinos. Esta dependencia del Cucaiba (Centro Único Coordinador de Ablación e Implante del ministerio de Salud bonaerense) funciona en el hospital Rodolfo Rossi de La Plata desde hace 22 años, de este modo, es el servicio público más antiguo y con más experiencia en el país para extraer y trasplantar células madre hematopoyéticas de la médula ósea, el tejido que se encuentra dentro de los huesos y se ocupa de "fabricar" la sangre. La Unidad está integrada por médicos hematólogos, clínicos, enfermeros, infectólogos, trabajadoras sociales y de salud mental. El equipo realiza trasplantes autólogos, es decir, del propio paciente y alogénicos, es decir de un donante genéticamente similar (hermanos) o con material compatible proveniente de bancos nacionales o internacionales. En el hospital, la UTMO dispone de 10 habitaciones de aislamiento y un Laboratorio de Crio preservación, cuya función principal es el procesamiento de células progenitoras hematopoyéticas para pacientes que se realizan trasplantes autólogos. Esto es, recolectar células del propio individuo, preservarlas a muy bajas temperaturas, para luego infundirlas nuevamente. Asimismo, el servicio trabaja en la formación de nuevos profesionales, con una residencia dirigida a médicos hematólogos interesados en formarse en trasplante de médula ósea.

Por los motivos expuestos es que solicito a las señoras y señores legisladores que acompañen con su voto afirmativo el presente **proyecto de resolución**.


Alfonso Anibal Regueiro
Diputado Provincial - FPV
H. Cámara de Diputados Pcia. Bs. As.